

Betreff: Kultur Rundschreiben Nr. 116

Von: Jürgen Reuling < >

Gesendet: Dienstag, 12. Oktober 2021 15:33

An: Jürgen Reuling

Betreff: Kultur Rundschreiben Nr. 116

Liebe Kulturinteressierte;

Leider mussten wir die Veranstaltung „Mellyn-Ensemble“ absagen. Der vorgesehene Schauspieler konnte leider seinen Termin nicht einhalten, ohne ihn hätte die Veranstaltung an Sinn verloren. Vielen Dank für Ihr Verständnis. Die Veranstaltung wird aber im Jahr 2023 wieder mit ins Kultur-Programm aufgenommen.

Dafür faszinierte umso mehr die herausragende Pianistin Sofja Gülbadamova im Bürgerhaus in Nidderau-Ostheim mit ihrer überzeugenden Interpretation von Grieg und Chopin, ein wahrer Genuss im Rahmen der Reihe „Weltklassik am Klavier“. Das Publikum zeigte sich sehr dankbar und zufrieden.

Ein wahrer Leckerbissen erwartet Sie am 6. November um 20:00 Uhr in der Kultur- und Sporthalle in Nidderau-Heldenbergen

„Wisch weg, Schwamm drüber“

Kaktusblüte – Politisches Kabarett aus Dresden

VVK 26,- €, AK 30,- €, **Kartenvorverkauf nur Online in Nidderau , bitte denken Sie an die Portogebühr von 0,80 Cent oder bei Einschreiben Einwurf, 2,20 € , der Veranstalter behält sich eine Platzvergabe nach Buchungseingang vor.**

Die Zeiten ändern sich, mal mehr, mal weniger – und so widmet sich das Dresdner Kabarett „Die Kaktusblüte“ diesmal erneut Themen, bei denen die große Politik und der alltägliche Schwachsinn aufeinandertreffen. Dabei kombinieren Friedemann Heinrich, Uwe Hänchen und Monika Breschke mit ihrer Pianistin Janka Scheudeck traditionelles Kabarett mit anspruchsvoller Unterhaltung. Der Titel des Programms darf dabei gern doppeldeutig gesehen werden. Es gibt Dinge, die so unsinnig sind, dass sie einfach wegwischt werden sollten und es gibt Dinge, die bewusst unter den Teppich gekehrt werden. Die Kunst des Umgangs miteinander ist heute wirklich zu einer Kunst geworden und so dreht sich ein großer Teil des Programms um Bildung und Schule und den damit verbundenen Auswüchsen in unserer Gesellschaft. Ganz nach dem Motto: Wer nach allen Seiten offen ist, kann nicht ganz dicht sein. Das beginnt in der Alltagssprache und endet nicht zuletzt im Umgang miteinander und so steht schon die Frage, wie man ein Publikum dem Zeitgeist entsprechend richtig begrüßt. Mit dabei sind auch wieder skurrile und beliebte Figuren aus früheren Programmen, wie beispielsweise Mutti, die für ihren Sohn beim Schulleiter bessere Noten durchsetzen will. Auch der traditionelle Stammtisch darf nicht fehlen, bei dem man diesmal erfahren kann, was passieren würde, wenn Mädchen und Jungs getrennt unterrichtet würden. Dass sich Deutschlands beliebtestes Gesangsensemble, die „Humbdorfer Haubenlerchen“ auf Grund des Lehrermangels als ein Verein von Quereinsteigern im Bildungsbereich entpuppt, wird sicher nicht nur den Musikinteressierten viel Spaß bereiten. Dies und noch viel mehr bietet das neue Programm „Wisch weg, Schwamm drüber“ des Kabarett „Die Kaktusblüte“.

Aber damit nicht genug, denn in der Reihe der Nidderauer Orgelnacht folgen

Bekannte Melodien für Orgel mit 4 Händen und 4 Füßen – Orgelnacht mit Orgel-Feuerwerk

und zwar am Samstag, 20. November 2021, 19 Uhr

in der Ev. Stiftskirche Nidderau-Windecken

mit dem Ehepaar Iris und Carsten Lenz

ein Konzert mit Video-Übertragung der Orgel-Spielanlage auf eine große Leinwand

Händel: Halleluja, Bach: Air, Mozart: Türkischer Marsch, Strauss: Donauwalzer,

Joplin: Entertainer, Lenz: Variationen über "Freude, schöner Götterfunken" u.a.

<https://smex->

[ctp.trendmicro.com:443/wis/clicktime/v1/query?url=www.lenz%2dmusik.de&umid=c662edd1-682e-491c-971e-aea0e13953c8&auth=834567bfd117a098a16fa8b7ffa1fd091007c294-987930d4b94acb519c475f8b11e8dc3391c7cdc2](https://smex-ctp.trendmicro.com:443/wis/clicktime/v1/query?url=www.lenz%2dmusik.de&umid=c662edd1-682e-491c-971e-aea0e13953c8&auth=834567bfd117a098a16fa8b7ffa1fd091007c294-987930d4b94acb519c475f8b11e8dc3391c7cdc2)

"Bekannte Melodien für Orgel mit 4 Händen und 4 Füßen – Orgelnacht mit Orgel-Feuerwerk".

Unter diesem Motto präsentieren wir ein außergewöhnliches Konzert in der Ev. Stiftskirche Nidderau-Windecken. An diesem Abend ist die klangvolle Walcker-Orgel (erbaut 1975) erstmals in einem vierhändigen Konzert mit gleichzeitiger Übertragung der Orgel-Spielanlage auf eine große Leinwand zu sehen und zu hören.

Auf dem Programm stehen bekannte Melodien und Kompositionen von Händel: Halleluja, Bach: Air, Mozart: Türkischer Marsch, Strauss: Donau-Walzer, Schumann: "Wilder Reiter" und "Fröhlicher Landmann", Joplin: Ragtime "The Entertainer", Pédalier: "Bruder-Jakob-Miniaturen" für Orgelpedal mit 4 Füßen, Lenz: Variationen über "Freude, schöner Götterfunken".

Die Organisten sind das Orgel-Duo Iris und Carsten Lenz. Die beiden Virtuosen gelten zurzeit als eines der führenden Orgel-Duos in Europa. Sie sind Organisten an der großen und bedeutenden Skinner-Orgel der Saalkirche in Ingelheim am Rhein. Dort haben sie in der Corona-Zeit im vergangenen Jahr regelmäßig die vielbeachteten evangelischen ZDF-Fernsehgottesdienste musikalisch gestaltet. Mit ihren vierhändigen Konzertprogrammen haben sie bisher zahlreiche Konzerte in vielen Ländern Europas, in Russland und in den USA gespielt. Zusätzlich haben sie rund 30 CD-Einspielungen und 3 Video-DVDs vorgelegt sowie bei weiteren Radio- und TV-Produktionen mitgewirkt.

Konzerte mit dem Orgel-Duo Lenz haben einige Spezialitäten. Einmal gibt es eine für alle Altersgruppen geeignete und kurzweilige Programmgestaltung mit jeweils angenehm zu hörenden und auch humorvollen Kompositionen. Weiterhin wird die Orgel-Spielanlage per Video auf eine große Leinwand im Kirchenraum übertragen, so dass die Konzertbesucher von allen Plätzen der Kirche den Organisten live beim Spielen auf die Finger und die Füße schauen können. Das Programm wird zusätzlich noch humorvoll moderiert.

Die Organisten ergänzen: "Mit ihrem vielseitigen Klangbild eignet sich die Walcker-Orgel der Stiftskirche ideal für unser Konzertprogramm. Wir freuen uns sehr, den Besuchern dieses schöne Instrument in der Orgelnacht mit bekannten Melodien präsentieren zu können. Ca.10 Minuten vor Konzertbeginn machen wir als kleines Vorprogramm noch eine kurze Orgel-Vorführung. Dabei nutzen wir die Leinwand, auf der ja auch im Konzert das Spiel der Organisten zu sehen ist. Die Besucher können auf diese Weise seltene Einblicke und die Funktionsweise und Klangmöglichkeiten einer Orgel bekommen."

Der Eintritt ist frei (Kollekte für die Künstler erbeten). Dauer: ca. 1 Stunde. Infos zu den Ausführenden und Demo-Video zum Konzert: <https://smex-ctp.trendmicro.com:443/wis/clicktime/v1/query?url=www.lenz%2dmusik.de&umid=c662edd1-682e-491c-971e-aea0e13953c8&auth=834567bfd117a098a16fa8b7ffa1fd091007c294-987930d4b94acb519c475f8b11e8dc3391c7cdc2>.

Eine Veranstaltung des Kulturbeirates der Stadt Nidderau, Unterstützt von der Kulturstiftung der Sparkasse Hanau und Fa. Habermann

Wir bitten um Anmeldung zum Konzert zur Platzvergabe unter: Tickets, oder kulturverwaltung@nidderau.de oder unter 06187 299-109.

Herzliche kulturelle Grüße

Jürgen Reuling

Möchten Sie uns besuchen? [Hier](#) finden Sie unsere **Öffnungszeiten**.



Hinweis: Dies ist eine vertrauliche Nachricht und nur für den Adressaten bestimmt. Es ist nicht erlaubt, diese Nachricht zu kopieren oder Dritten zugänglich zu machen. Sollten Sie diese Nachricht irrtümlich erhalten haben, bitte ich um Ihre Mitteilung per E-Mail oder unter der oben angegebenen Telefonnummer.

Attention: This email and any attachments to it may be confidential and are intended solely for the use of the individual to whom it is addressed. If you are not the named addressee you should not disseminate, distribute or copy this e-mail. Please notify the sender immediately by e-mail, or under the telephone number listed below if you have received this e-mail mistakenly.